

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Ligue Europa : Aubameyang et Babicka buteurs

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

DANS un contexte marseillais assez tendu, Pierre-Emerick Aubameyang a été déterminant pour les débuts de son club en Ligue Europa 2023-2024. En effet, auteur d'un doublé jeudi soir à la Johan Cruyff Arena, l'attaquant gabonais a permis à l'Olympique de Marseille d'arracher un match nul précieux et plus que mérité devant l'Ajax Amsterdam (3-3), pour le compte de la première journée de la phase de poules (Groupe B).

Toujours muet en Ligue 1,

PEA qui, avec davantage de réalisme, aurait pu s'offrir un triplé, a tout de même répondu aux attentes dans sa compétition européenne de prédilection. Il compte désormais 29 buts en 55 matchs et se positionne au 7e rang des meilleurs réalisateurs de l'histoire de cette épreuve (Coupe de l'UEFA et Ligue Europa confondus). Avec au minimum cinq matchs encore à jouer, Aubameyang pourrait réduire son écart sur la première place occupée par le Suédois Henrik Larsson (41 buts). Devant le Néerlandais Klas-Jan Huntelaar (34), les Colombiens Alfredo Morelos (32) et Radamel Falcao (31), l'Espagnol Aritz



Aubameyang a permis à Marseille de ramener un point d'Amsterdam face à l'Ajax.

Aduriz (31) et l'Allemand Dieter Muller (29).

C'est clairement avec un regain de confiance que PEA avance vers le Classico face au Paris Saint-Germain ce dimanche au

Parc des princes.

Notons aussi que de leur côté, Warren Shavy Babicka et Alex Moucketou-Moussounda ont connu la défaite avec l'Aris Limassol sur le terrain du Sparta

Prague (2-3). Tous deux entrés en seconde période, le premier s'est distingué en réduisant le score en fin de partie. Sa première réalisation en Ligue Europa.

CAN 2025 : le pays hôte connu ce 27 septembre au Caire



Photo: DR/L'Union

Willy NDONG
Libreville / Gabon

LE Comité exécutif de la Confédération africaine de football (CAF), l'instance faitière du football continental, se réunira le 27 septembre au Caire (Égypte) autour de son président le Sud-Africain Patrice Motsepe. Au cours de cette rencontre, la CAF désignera, entre autres, le pays hôte de la 34e édition de la Coupe d'Afrique des nations TotalEnergies CAF 2025. Pour cette édition, après le retrait de la Guinée-Conakry pour l'organisation de la CAN 2025, du fait du retard pris par ce pays par rapport au cahier des charges, il ne reste plus que le Maroc, l'Al-

gérie, la Zambie et le tandem Nigeria-Bénin.

Grandissime favori, le Maroc pourrait organiser cette CAN. Le pays dispose en effet d'infrastructures sportives, routières et hôtelières en nombre largement suffisant. Les stades de Casablanca, Fes, Rabat, Tanger, Agadir, Marrakech sont prêts depuis plusieurs années.

Mieux, plusieurs sélections du continent n'ayant pas de stades homologués jouent régulièrement leurs matchs éliminatoires ou amicaux au Maroc. En plus des liens forts unissant la Fédération royale marocaine de football, dirigée par le président Fouzi Lekjaa, à une quarantaine de fédérations africaines.

Loto-Popo FC : un nouveau challenge pour Saturnin Ibela

J.A.L
Libreville/Gabon

MOINS de trois mois après la fin de son passage à la tête de la sélection gabonaise des moins de 23 ans terminé sur une élimination au premier tour de la Coupe d'Afrique des nations 2023 au Maroc, et deux ans après une première expérience étrangère aux commandes du Djoliba AC du Mali, Saturnin Ibela Ignambi a rebondi en Afrique de l'Ouest.

Le technicien gabonais de 52 ans et titulaire d'une Licence CAF depuis 2016, est, en effet, depuis jeudi l'entraîneur du Loto-Popo FC, le club béninois de la loterie nationale basé dans la ville côtière de Grand-Popo. Il succède au local Mathias Daguénon qui, lui-même, avait pris le relais de l'ancien international marocain Abdeslam Ouaddou pour enracer l'écurie créée en 2019



Photo: DR

Après le Mali, Saturnin Ibela pose cette fois ses valises au Bénin.

sur les hautes sphères du football béninois. Avec notamment un titre de champion national et deux campagnes continentales (en Ligue des champions et Coupe de la CAF).

Le board du Loto-Popo FC n'attend pas moins de celui dont l'un des faits d'armes a été de faire passer Bouengué Sport de

Koula-Moutou de la deuxième division nationale du Gabon à une qualification en Ligue des champions.

Parti fâché avec les dirigeants du Djoliba AC, Ibela s'est vu accorder un challenge forcément enrichissant pour la suite de sa carrière et, surtout, son crédit hors des frontières gabonaises.